



# DIECISIETE AÑOS DE TERTULIA

La tertulia Rona Dalba (antes Escudos IV), el próximo martes, día 29 de mayo, celebrará su decimoséptimo aniversario. ¡Ochocientas cincuenta tertulias!, que se dice pronto. Llegado a este punto del camino, es sano ejercicio, detenerse para reflexionar y mirando atrás contemplar lo que hemos dejado y quienes han recorrido ese largo, y a veces tortuoso camino, tirado del carro. **Antonio Albino**, no sólo fue uno de los que construyeron este carro, sino que tiró de él durante ocho años. Y si mérito tiene quien tira del carro, no le andan a la zaga los que acompañan a esa comitiva y alientan para que continúe su andar, pues ¿qué sería de una tertulia sin los tertulianos?

Otra persona que ha tirado de ese carro, y de qué manera, ha sido y sigue siendo, **Luisa Vaquero**, mujer con una enorme capacidad de esfuerzo, amante y defensora a ultranza de la tertulia y de todo lo que represente valores humanos, culturales y sociales.

Tampoco podemos olvidar a los invitados (ponentes), que por cientos han acudido a nuestra tertulia para ofrecernos sus saberes, sus conocimientos, sus habilidades, sus experiencias... y siempre de una forma altruista, sin más ánimo que el de difundir y compartir los conocimientos que poseen. En esta sociedad, a la que tanto reprochamos de materialista y de insolidaria, hay muchas personas dispuestas a arrimar el hombro, a ofrecerse sin esperar recompensa económica alguna, muchas más de las que

## TRIBUNA POLÍTICA

**LUIS GUTIÉRREZ BARRIO**  
MODERADOR DE  
LA TERTULIA RONA DALBA



nos imaginamos, lo que pasa es que son personas que no manifiestan públicamente su bondad, son personas que hacen una labor callada pero eficiente. Una llamada y acuden, se muestran generosas a la hora de exponer sus conocimientos y es de ver la humildad y la amabilidad con que lo hacen.

vocación cultural, pero sin olvidar lo social y de una forma especial lo que tiene que ver con nuestra ciudad, por eso, la tertulia, no vive sólo de las universidades, sino que abre su amplio abanico a otros ámbitos de la sociedad, que responden a nuestra llamada con la misma generosidad y desinterés: asociaciones de barrio, Iglesia, políticos, empresarios, sindicatos, escritores, funcionarios, profesionales y un largo etcétera, han pasado por nuestra tertulia a lo largo de estos diecisiete años.

Por último, quiero tener un



En este último capítulo la Universidad, mejor dicho, las universidades, han tenido un papel importante. Tenemos en nuestra ciudad la enorme fortuna de tener dos magníficas universidades que para la tertulia han sido, y espero que sigan siendo, una extraordinaria cantera de la que extraemos el precioso mineral de la cultura.

La tertulia tiene una clara

recuerdo muy especial para aquellos tertulianos que compartieron con nosotros parte del camino, pero el ineludible destino les ha obligado a abandonarlo: **Pío Curto, Saturnino Hernández, Dionisio Rodríguez Toreri, Jerónimo Sánchez e Isidro Marcos**. Vuestras huellas quedarán para siempre grabadas, en este nuestro caminar. ||